Osterscheibe ausgeschossen

Zum Osterschießen der Schützengesellschaft Wasservögel kamen auch heuer wieder zahlreiche Mitglieder im Schützenhaus zusammen. Am 50-m-Stand schossen 27 Schützen mit historischen Gewehren ab Kaliber .30 auf die hölzerne Osterscheibe, die von Siegfried Ottl gemalt und gestiftet wurde. Die Organisation der anschließenden Feier, das Besorgen der leckeren Sachen für die Brotzeit und die Dekoration hatten Reinhold Gammel, Siegfried Ottl und Sandra Schneider übernommen. Nach der Stärkung verkündete Vorderlader-Referent Hans Wanninger das Ergebnis des Osterschießens. Der Zielnagel blieb heuer zwar unversehrt, aber rund herum waren doch viele Treffer, so dass genau ausgemessen werden musste, um die Sieger zu ermitteln. Wanninger überreichte die Osterscheibe unter dem Beifall aller Anwesenden an den Sieger Ludwig Mieslinger. Den zweiten Platz belegte Albert Kolbeck vor Hans Wanninger. Der Osterhase auf der Scheibe hat heuer zwar auch etwas abbekommen, aber doch erstaunlich wenig, obwohl er nicht weit vom Zielnagel entfernt war. Vorderlader-Referent Wanninger freute sich sehr. dass so viele Schützen gekommen waren. Er bedankte sich bei den Organisatoren und Spendern und wünschte allen noch viel Spaß beim gemütlichen Teil der Feier.



Der Zweitplatzierte, Albert Kolbeck, Gewinner Ludwig Mieslinger, der Dritte, Hans Wanninger, und Siegfried Ottl, der die Scheibe gemalt und gestiftet hatte (v. li.)